

- 2面 「金メダリスト」柔道家・ウルフ アロン選手
- 3面 「ドラフト1位」野球選手・アドゥ ブライト 健太選手
- 「伝説の家政婦」家政婦・タサン 志麻さん
- 4面 「7年連続紅白出場」演歌歌手・三山 ひろしさん

謹

賀

新

年

2022

今年^寅は寅年

あけましておめでとうございます。

2022年は寅年です。今年も区では新しいことに「^寅トラ」イしていきます。

「広報かつしか」も多くの皆さんに読んでいただけるような魅力的な紙面を作成していきます。

今年もよろしくお祈りいたします。

【担当課】 広報課 ☎03 - 5654 - 8116



柴又駅

2面



葛飾区 青木 克徳 区長

柔道 金メダリスト ウルフ アロン選手

新春特別インタビュー

柴又駅とフーテンの画像 ©松竹株式会社

年頭にあって



葛飾区長 青木 克徳



あけましておめでとうございます。

昨年は、多くの区民の皆さまから温かいご支援をいただき、区長四期目を迎えることとなりました。新しい年も、区民の皆さまとの協働によるまちづくりを基本理念とし、区政運営に全力を注いでまいります。

区内の新型コロナウイルス新規感染者数は、昨年8月をピークに大きく減少し、ワクチン接種も着実に進んで、11月には2回目接種を終えた方が対象者の8割を超えました。これも医療・福祉関係者の皆さまの懸命なご努力、そして区民・事業者の皆さまの多大なご協力によるものと心から感謝申し上げます。区では、3回目接種を着実に実施していくとともに、自宅療養者の支援強化、融資や給付金等による経済・生活支援など、感染再拡大に備えながら、社会経済活動との両立を図るべく、状況に応じて迅速に施策を推進してまいります。皆さまには引き続き、感染症対策へのご協力をお願いいたします。

葛飾区は、今年、区政施行90周年を迎えます。これからも区が持続的に発展していけるよう、世界共通の目標であるSDGs（エス・ディー・ジーズ）の考え方を反映しつつ、安全安心なまちづくりをはじめ、子育て支援や健康長寿、公共交通の充実やデジタル化の推進など、さまざまな施策に取り組み、未来に夢と可能性あふれる、住みよいまち葛飾を築いてまいります。結びに、皆さまにとりまして寅年の本年が、寅さんのように明るく、心豊かに安心して暮らせる年となりますことを祈念いたしまして、私からの年頭のご挨拶とさせていただきます。